Beauty Secrets

Der "Youth-Effekt"

von Bettina Ziegler

o Faltencremes an ihre Grenzen stoßen, hilft nur der Gang zum Beauty-Spezialisten. Wer in Würde altern möchte und jede seiner (tiefen?) Falten liebgewonnen hat, höre hier bitte auf zu lesen. Doch viele Frauen und zunehmend auch Männer über 40 möchten von den medizinischen Möglichkeiten und wirklich bahnbrechenden Errungenschaften der Kosmetikindustrie profitieren.

Ein unübersehbares Zeichen der Jugend ist ein Gesicht mit einer prallen, faltenfreien Haut. Wie ein reifer Pfirsich eben Ab Ende 20 verliert die Haut aber an Feuchtigkeit und Elastizität. Zusätzlich verliert das Gesicht an Volumen in den tiefen Fettkompartimenten.

Im Laufe der Zeit senkt sich das Gesicht und es kommt zur Verschiebung der Konturen. Die gefürchteten Hängebäckchen, eine erschlaffte Kinnkontur oder fehlendes Volumen im Wangenbereich - das Gesicht wird nach unten optisch breiter

Die Münchner Dermatologin und Anti-Aging-Spezialistin Dr. med. Elisabeth Schuhmachers gilt in Beauty-Kreisen derzeit als eine der Besten, was die sanfte Schönheitsmedizin angeht. Mit viel Erfahrung, Fingerspitzengefühl und einem ausführlichen Gespräch analysiert die charmante Österreicherin die Wünsche und Ziele der Patienten.

Gerade vor dem Volumenaufbau im Wangen- und Jochbeinbereich haben Patienten Angst, sie befürchten Schmerzen oder unnatürliche Gesichtszüge. Dr. Elisabeth Schuhma chers entkräftet diese Befürchtung.

"Die Angst vor Schmerzen kann ich verstehen, aber auch völlig widerlegen. Der Patient bekommt vor der Behandlung eine kleine lokale Betäubung und spürt von dem minimalen Eingriff absolut nichts. Auch entsteht kein "neues Gesicht", sofern man einen Spezialisten aufsucht, der es nicht übertreibt. Mit den Injektionen wird Volumen genau dort aufgebaut, wo es früher vorhanden war, aber im Laufe des Alterungsprozesses verloren gegangen ist. Durch sanfte Modellierung werden tiefere Falten und erschlaffte Wangen aufgefüllt und die natürlichen Gesichtskonturen wieder hergestellt."

Hyaluronsäure ist besonders verträglich, weil sie auch im menschlichen Körper vorkommt. Heute gibt es für jede Art Unsere Expertin ist die

ekannte Ärztin Dr. Elisabeth Schuhmachers Dermatologin aus München.

von Falten die "maßgeschneiderte" Hyaluronsäure zur Unterspritzung: mit sehr feiner Textur zum Glätten von Plisseefältchen, mit dichterer Textur zum Aufpolstern oder sehr dicht und viskos zum Aufbau von Wangen.

Dr. Schuhmachers arbeitet unter anderem mit den Produkten von Teoxane. Mehr als 10 Jahre klinische Erfahrung, knapp 2 Millionen injizierte Spritzen, eine Nebenwirkungshäufigkeit von weniger als 1/15000 (die niedrigste auf dem Markt) und unabhängige klinische Studien belegen die optimale Verträglichkeit, Sicherheit und Wirksamkeit von Teosyal. Dem Produkt, das für Volumenaufbau empfohlen wird.

Das starke Geschlecht ganz zahm ...

"Gutes und jugendliches Aussehen ist gefragt", sagt Dr. Elisabeth Schuhmachers, "auch bei den Herren. Gerade für den beruflichen Erfolg zählt eine vitale und dynamische Optik." In ihrer Praxis sind Männer keine Seltenheit, ganz im Gegenteil. "Mann" lässt sich behandeln, denn für viele ist ein attraktives Erscheinungsbild längst eine Selbstverständlichkeit.



Auch hier sind die häufigsten Wünsche eine kosmetische Korrektur der eingefallenen Gesichtszüge und ein Ausgleich von Volumendefiziten. Botox gehört übrigens für viele Manager schon zum guten Ton und ist schon lange kein Privileg der Damenwelt mehr.

Die richtige Pflege gegen Hauterschlaffung: RHA x VCIP Serum von Teoxane.

Hochkonzentriertes Vitamin C kombiniert mit resilienter Hyaluronsäure korrigiert den Teint, polstert auf und glättet die Hautoberfläche. Das Serum wirkt gezielt gegen Hauterschlaffung, fahlen Teint und Altersflecken. Preis 119,-, 30 mt